



## Las peleas entre Ignacio Mier y Miguel Barbosa antes de su fallecimiento

Una constante en la reciente vida política de Puebla fueron las peleas entre Ignacio Mier y Miguel Barbosa. En su mayoría, iniciadas por el exmandatario ante cualquiera de las acciones que realizara el coordinador de diputados federales de Morena. Debido a que este buscaba sucederlo como gobernador.

https://www.periodicocentral.mx/politica/las-peleas-entre-ignacio-mier-y-miguel-barbosa-antes-de-su-fallecimiento/118083/